



RADIÓFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY

INDIOS MUESTRAN ARMA. Managua, Nicaragua, febrero 24. Indios de Monimbo, una comunidad en Masaya, 25 kilómetros al sudeste de Managua, exhiben un arma de fabricación casera a la que llaman "bazuca". Los indios, que reclaman la renuncia del Presidente Somoza, han sostenido repetidos choques en los últimos días con el ejército.

Se Incrementa Ola de Terrorismo en Colombia

BOGOTÁ, Feb. 24. (AP) -- Una ola de terrorismo se extendió por diferentes puntos del país, 72 horas antes de las cruciales elecciones nacionales del domingo en las cuales se elegirán legisladores y quedará determinado el candidato presidencial del Partido Liberal. A pesar del esfuerzo de los terroristas y de las guerrillas comunistas por perturbar las elecciones, el Ministro de Defensa Nacional, General Abraham Varón Valencia, aseguró que las fuerzas militares garantizan la celebración de unas elecciones pacíficas y tranquilas el domingo. En la última semana se han

registrado por lo menos 16 acciones terroristas e incursiones guerrilleras, de las cuales cuatro ocurrieron en las últimas 24 horas. En Popayán, ciudad del Occidente del país, un terrorista que se movilizaba en motocicleta lanzó una bomba contra la sede del Partido Conservador, la cual quedó semidestruida, y que afectó otras cuatro edificaciones. No hubo víctimas, informó la policía. En Bogotá, un comando guerrillero intentó apoderarse esta semana de la escuela de entrenamiento de la Empresa Nacional de Telecomunicaciones, TELECOM, pero dos vigilantes

hicieron frente a los guerrilleros, uno de los cuales fue capturado. En Pinillos, población del norte del país, la policía capturó tres guerrilleros del Ejército de Liberación Nacional, guerrilla castrista, después de un breve

—Favor pase a la Pág. 23.

Hoy en la Historia

- Por The Associated Press.
- 1109. Hoy es sábado, 25 de febrero, el 56avo. día de 1978. Faltan 309 días para terminar el año.
- Acontecimientos salientes en la fecha:
 - 1541. El conquistador Pedro Valdivia inaugura los trabajos de la fundación de Santiago de Chile.
 - 1570. El Papa Pío V excomulgó a la Reina Isabel Primera de Inglaterra.
 - 1601. La Reina Isabel Primera de Inglaterra ordena la decapitación del Conde de Essex, su favorito durante largos años.
 - 1675. Real Cédula autorizando a la Casa de Moneda de México a acuñar piezas de oro.
 - 1835. El General Salaverry se

—Favor pase a la Pág. 68.

Advertencia a Central Obrera Roja en Perú

LIMA, Feb. 24. (AP) -- El Gobierno Militar advirtió hoy a una central obrera del Partido comunista, que será declarada ilegal si realiza una huelga nacional el lunes y martes próximos. En medios sindicales se estima que la drástica advertencia podría forzar a la Confederación General de Trabajadores del Perú (CGTP) a desistir de la huelga. Los principales dirigentes de esa organización se disponían a reunirse esta noche en Asamblea General, para decidir si siguen adelante con la huelga o desisten de ella. Hernán Espinoza, vocero de

prensa de la CGTP, informó que los dirigentes de esa central se encuentran "en algún lugar, para evitar que puedan ocurrir medidas de represión contra ellos". La advertencia de ilegalidad contra la CGTP provino del Ministerio de Trabajo, que en una resolución declara "improcedente" la amenaza de huelga y afirma que "se agravaría la situación de crisis por la que atraviesa el país". La CGTP, que afirma tener a 700.000 trabajadores afiliados de los 2.8 millones que hay en el país, demanda reposición de obreros

—Favor pase a la Pág. 63.

Severas Sanciones a Quienes Hagan Disturbios en Venezuela

CARACAS, Feb. 24. (AP) -- El Gobierno anunció severas sanciones para los adultos reincidentes en la participación de los disturbios estudiantiles, que se iniciaron hace diez días en esta capital y otras ciudades venezolanas, ocasionando dos muertos y más de un centenar de heridos o lesionados. Jóvenes y adultos, algunos con el rostro cubierto por capuchas o pañuelos, se enfrentan hoy nuevamente en zonas periféricas de Caracas, a patrullas policiales especializadas en disolver motines. Simultáneamente, bajo una severa pero discreta vigilancia, se efectuaron hoy las honras fúnebres

del estudiante Pablo E. Pérez Vivas, de 16 años. Su fallecimiento se produjo el miércoles en la noche cuando varios agentes de la Dirección de Tránsito dispararon al ser atacados a pedradas por un grupo de escolares. Ayer, en el populoso sector "23 de Enero", fueron incendiados cuatro vehículos; también fueron saqueados varios establecimientos comerciales. Se calcula que las pérdidas ocasionadas por los disturbios en por lo menos cinco de las principales ciudades venezolanas superan el 2,2 millón de dólares. Los heridos son más de 150 de

—Favor pase a la Pág. 68.

Discuten Problemas que Enfrentan Industrias C.A.

SAN JOSE, COSTA RICA, Feb. 24. (AP) -- Los Viceministros de Economía de Centro América iniciaron una reunión de tres días para buscar solución a los problemas que enfrentan empresas industriales de la región a las que se les vencen los beneficios fiscales otorgados por los Gobiernos, al amparo del convenio de incentivos al desarrollo industrial. Para solventar el problema de las empresas, cuyos beneficios caducan después del 31 de diciembre de 1977 y hasta el 31 de diciembre de 1983, los Ministros de Economía

de la región suscribieron, en octubre pasado, el Tercer Protocolo al Convenio Mención do que entró en vigencia en la mayoría de las naciones centro americanas. El Protocolo establece que las solicitudes que hagan los empresarios para obtener la prórroga en el otorgamiento de beneficios de carácter fiscal deben ser previamente aprobadas por la Secretaría del Tratado de Integración Económica (STECA). El Viceministro de Economía de Costa Rica, Odalier Villalobos, dijo

—Favor pase a la Pág. 47.

La Popularidad del Pdte. Carter Continúa Bajando

NUEVA YORK, febrero 24. (AP). Afectado ostensiblemente por el estancamiento en las negociaciones de paz del Medio Oriente y la huelga de mineros, la popularidad del Presidente Jimmy Carter entre el electorado norteamericano ha llegado este mes a nuevas mínimas, según una encuesta de The Associated Press y la Cadena Nacional de Radio y Televisión NBC. Sólo un 34 por ciento de los entrevistados dijo que Carter ha hecho un "trabajo bueno" o "excelente" como Presidente. Ello implica una baja de siete

puntos respecto a los porcentajes de enero. El sesenta y tres por ciento de los entrevistados el martes y el miércoles dieron a la actuación de Carter el calificativo de "apenas suficiente" o "pobre". Alrededor de un tres por ciento dijo no estar seguro de cómo calificar su desempeño en la Casa Blanca. Son los porcentajes más bajos de popularidad de Carter desde que asumió la presidencia. La mínima previa fue registrada en la encuesta de enero.

—Favor pase a la Pág. 68.

Preocupa Suspensión Campaña Contra la Roya en Nicaragua

SAN JOSE, COSTA RICA, febrero 24. (AP). Las autoridades cafetaleras expresaron preocupación por la decisión del Gobierno de Nicaragua de suspender la campaña contra la roya, que se ha venido librando en ese país. Fabio Gallo, Presidente de la Asociación de Cafetaleros de Nicaragua, dijo que los países miembros del Organismo Internacional Regional de Sanidad Agropecuaria (OIRSA) y del Comité Internacional Regional de Sanidad Agropecuaria (CIRSA) entre los que se encuentran México, Panamá y todos los centroamericanos, no han cumplido con la entrega de un aporte económico a que se comprometieron para la formación de un fondo para combatir y erradicar la plaga.

Gallo dijo que, por falta de apoyo económico el Gobierno nicaragüense dispuso suspender la campaña que se había venido librando en el Departamento de Carazo, donde se detectaron brotes de roya. El Director Ejecutivo de la Oficina del Café, Alvaro Jiménez Castro, calificó hoy de preocupante la situación. Por su parte, el Viceministro de Agricultura, Gilberto Gutiérrez, declaró que Costa Rica está en capacidad de hacer frente al compromiso que adquirió en la reunión celebrada en Guatemala y que tan pronto se fijen los mecanismos bajo los cuales debe darse el aporte, se hará efectivo.



RADIÓFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY

MATANZA DE DELFINES. Isla Iki, Japón, febrero 24. Mil delfines muertos yacen hoy en la isla Iki. La policía dijo que centenares de pescadores japoneses efectuaron su anual matanza de delfines.